

7. Kalenderwoche im Hort Sandersdorf

SANDORIA HELLAU hieß es letzte Woche bei uns im Hort Sandersdorf. Zum traditionellen Kinderfasching ging es mit unseren Kindern in die Turnhalle in Sandersdorf. Diese war auch sehr gut besucht. Nach einem tollen Programm für Klein und Groß, ging es gleich weiter zu vielen tollen Spielen. Auch Anna, Elsa und Olaf waren beim Fasching vertreten. Einen großen Dank an unseren Sandersdorfer Karnevalsverein für die gute Organisation.





Kreativ ging es in dieser Woche auch wieder daher. Wir haben Schmetterlinge mit verschiedenen Maltechniken ausgemalt und diese dann mit Öl betupft. So konnte man die Farbe von beiden Seiten sehen. Das Resultat kann sich sehen lassen und es werden noch viele Bilder in dieser Art folgen.



Wir wünschen Ihnen allen eine schöne Woche.

Euer Sandersdorfer Hort-Team